



27.05.2022

Kunden zeichnen Raiffeisen aus

Die Vorarlberger Raiffeisenbanken haben eine exzellente Kundenorientierung. Der Finanz-Marketing Verband Österreich zeichnete die Regionalbanken jetzt nach einer österreichweiten Kundenbefragung mit dem Recommender Award aus.

Die Vorarlberger Raiffeisenbanken haben den Recommender Award für exzellente Kundenorientierung 2022 erhalten. Österreichweit erreichten die heimischen Banken mit dem Giebelkreuz den zweiten Rang unter den Regionalbanken und mit deutlichem Abstand den ersten Platz in Vorarlberg. „Auszeichnungen von externer Seite sind immer erfreulich. Weil sie den Menschen eine Orientierung geben und uns selbst bestätigen, auf dem richtigen Weg zu sein“, so Wilfried Hopfner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisen Landesbank Vorarlberg. „Nachdem der Recommender Award die hohe Zufriedenheit unserer Kundinnen und Kunden widerspiegelt, freut uns dieser natürlich besonders.“

Jedes Jahr prämiert der Finanz-Marketing Verband Österreich die besten Banken des Landes aus. Die Jury sind dabei die Kunden selbst. Denn in einer repräsentativen Umfrage werden sie nach jener Bank gefragt, die ihre Wünsche am besten erfüllt. Eine Bewerbung von Finanzinstituten um den renommierten Award ist nicht möglich. Denn die Kunden entscheiden frei, wem sie die Auszeichnung zukommen lassen wollen.



Manfred Miglar (designierter
Vorstandsvorsitzender-Stellvertreter
Raiffeisen Landesbank Vorarlberg),
Wilfried Hopfner (Vorstandsvorsitzender
Raiffeisen Landesbank Vorarlberg) (v. l.)

Kontakt für mehr Informationen:

RAPHAEL KIENE | RAIFFEISEN LANDESBANK VORARLBERG, LEITUNG PR UND WERBUNG
Rheinstraße 11, 6900 Bregenz | t +43 5574 405-224 | m +43 664 88343820 | raphael.kiene@raiba.at